



## DESTACADOS



Marco Avilés

### Vicerrectora Arias se convierte en primera mujer que integra directorio del Centro Innovo

Con el objetivo de potenciar el trabajo colaborativo entre nuestra Universidad y su entorno, la Vicerrectora de Vinculación con el Medio (VIME), Dra. Karina Arias Yurisch, se suma al directorio público-privado del Centro de Innovación y Transferencia Tecnológica de la U. de Santiago, INNOVO. Acerca de su nueva tarea, la Dra. Arias destaca que será parte de “un modelo de gestión relacionado más con la colaboración que con la competencia”.



Facultad Tecnológica

### Universidades de AL son parte del plan de pasantías de Ingeniería en Agronegocios

Todo está previsto para que en septiembre diez estudiantes de los últimos años de la Carrera de Ingeniería en Agronegocios que ofrece desde 2012 el Departamento de Gestión Agraria viajen por unas semanas a la Universidad de Costa Rica. Así lo dio a conocer el director de esta Unidad Académica, José Luis Llanos, quien remarca que el objetivo de estas pasantías a instituciones de América Latina es entregar experiencias que sirvan como aprendizaje para los futuros profesionales que forman. En la fotografía, los estudiantes que viajaron en 2015 a Tena, Ecuador.



Internet

### Experto asegura que las preemergencias no se resuelven con mayor fiscalización

El especialista en contaminación de nuestra Casa de Estudios, Dr. Ernesto Gramsch, destaca que el problema para aplicar un plan de descontaminación efectivo no radica en la falta de fondos para realizar labores de inspección, tal como afirmó la Intendente de la Región Metropolitana, Karla Rubilar. A juicio del académico, es imposible controlar el alto volumen de fuentes que provocan estos episodios, por lo que se requiere identificar los principales grupos que generan más emisiones y ofrecerles alternativas concretas de calefacción.

### Dr. Marcelo Mella Polanco – Opción 1:

## “Fortalecer nuestra institucionalidad para cumplir con nuestro rol frente al país”



Facultad de Humanidades

- *“Cumplir nuestro rol frente al país supone fortalecer nuestra institucionalidad y forma de gobierno. La USACH solo podrá aspirar a una mejor posición externa si consolida un modelo de gobernanza con alternancia y sin personalización”.*
- *“Debemos generar condiciones apropiadas para que nuestros/as investigadores/as desarrollen óptimamente su labor y organizar el trabajo para permitir que el tiempo de nuestros/as docentes sea dedicado a actividades propias y no a labores administrativas”.*
- *“Nos encontramos ante nuevos desafíos que deben ser reconocidos y resueltos con vigor para asegurar el cumplimiento de la misión de la Universidad de Santiago de Chile, como institución clave para nuestro país”.*

## AGENDA

### Conmemoración Año Nuevo y Día Nacional de los Pueblos Indígenas

La Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, y el Director del Departamento de Educación, Dr. Saúl Contreras Palma, invitan a la ceremonia de conmemoración del Año Nuevo y Día Nacional de los Pueblos Indígenas en Chile, ocasión en la que se izarán las banderas de los pueblos originarios. A continuación, se realizará el Conversatorio “Mujeres Indígenas, Feminismo y Educación No Sexista”. Frontis de la Universidad y Espacio Isidora Aguirre, respectivamente.

Hoy, 10:30 horas y 11:30 horas.

EL TIEMPO  
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 639,00  
U.F.: 27.134,37  
U.T.M.: 47.538

ÍNDICE UV/B: 2 BAJO  
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores  
Departamento de Física - Universidad de Santiago